

みんなで種をまこう

人の話は目と心で聴く

みんなが先、自分が後

明石市立魚住東中学校第1学年

学年通信 第41号

2022年11月4日(金)

気づき、考え、行動する

情報モラル講習会で学んだことを活かそう

1・2年生は情報モラル講習会でNIT 情報技術推進ネットワーク様から講師をお招きして「スマホやネットに潜む危険」という演題で1時間お話いただきました。たくさんの情報で頭がいっぱいになりましたが、私も早速LINEのアカウント設定を確認しました。なんと他端末からの「ログイン許可」がONになっていました…この講習を聞いてよかったです。今の世の中は「情報」に大きな価値があり、簡単に渡してはいけないなと思いました。

また、私は怖くて(人見知りで)できないのですが、最近は「会ったことのない人」とSNSでつながっている人が魚住東中にも意外にいるなと感じています。「ネット」というやつですね。SNSの広がりやハードルがだんだんと低くなっているのでしょうか。しかし、そんな人とのつながり方も危険がたくさんあることを教えてもらいましたね。写真を送ることでいろいろな写込みから住所を特定されてしまったり、近くの人と出会い系アプリでつながってしまい、犯罪に巻き込まれてしまったり、「OOあげます」で詐欺にあってしまったり…。

SNSでの書き込みが特定されやすくなったこと、情報開示請求がされやすくなったことも教えていただきました。SNSでの書き込みトラブルに気を付けたいです。ネットの世界は一度情報が出てしまうと全てを回収したり、削除することは不可能です。それらの危険性をしっかりと理解したうえで、スマートに利用しなければなりませんね。

講習会を聞いてのみんなの感想文を紹介します。

今日の話でネットに潜む危険が身近なところにあるのを改めて学びました。ゲームやSNSなど、インターネットを使うものは個人情報が盗まれたり不正アクセスなどたくさんの危険があることを知ったし、実際にあった事件と合わせて説明してくれたので改めて怖いと感じました。今後はネット関連の物のあつかいをしっかり見直したいなと思いました。中学生でも不正アクセスなどをすると停学、退学に至ってしまうときがあるので、中学生だからといってそんなことをするのは絶対してはいけないなと思いました。



5組

5組

私はスマホを買ってもらって、何もわからないままアプリを利用したり入手したりしていたので、悪いことに使われている可能性があること知り、もう一度確認したいと思いました。アプリでの出会いや言動などが問題を生んでしまって、時には命にかかわるので選択や言葉などには、しっかりと責任をもって行っていきたいです。たくさんの人が見るものには個人情報や載せたりせずに、少し手間がかかるけれど、1回1回確認していきたいです。いつでも、どこでも、私たちの周りには「危険」が隠れているので、それを防ぎ、安全に過ごしていきたいです。

4組

今日はすごく怖いと思ったことがたくさんありました。自分が知っていたり、実際に使っているアプリの名前がたくさん出てきました。特にLINEとかは毎日使っている設定とかちゃんと見ておこうと思いました。注意して利用すればいいけど、慣れてきてもっといろいろな人とつながりたいと思ったりするから問題が起きてしまうんだと思いました。TikTokやLINEのアイコンにもやっていい画像とダメな画像があることを初めて知ったので、注意したいと思いました。実際に起こってしまった事件やトラブルを例に説明してくれたのですごくわかりやすかったし、私たちと同じ世代の人が被害にあっていると考えるとすごく怖いなと思いました。私は家でタブレットを毎日使っています。夢中になりすぎて気がついたら長い時間が経っていたり、”あとちょっと”の繰り返しで、すごく長時間使っていることがあります。その時にイヤホンですっと音楽を聴いたりしているので、病気とかにならないように気を付けたいです。今日の講習会で自分とは関係のない物がありませんでした。だからすごく怖いと思ったし、早く自分の設定を確認したいと思いました。グループラインやオープンチャットの使い方も注意して利用したいです。

自学終了報告

みんながんばっていますね

8冊目 3組

4冊目 1組

3冊目 2組

2冊目 3組

5組

1冊目 1組

5組

5組

5組

5組

5組